



GRUPO
LIBERTAD Y
DEMOCRACIA

GRUPO LIBERTAD Y DEMOCRACIA CELEBRA EL TRIUNFO DEL PARTIDO POPULAR EN LAS ELECCIONES GENERALES DE ESPAÑA Y LLAMA A ESCUCHAR LA VOLUNTAD DE CAMBIO EXPRESADA EN LAS URNAS

24 de julio, 2023

Como miembros del **Grupo Libertad y Democracia**, los presidentes y expresidentes que suscribimos esta declaración, celebramos el triunfo obtenido por el Partido Popular en las elecciones generales realizadas en España este domingo 23 de julio. Felicitamos a su líder Alberto Núñez Feijóo y le deseamos el mayor de los éxitos en el desafío de intentar formar gobierno, evitar un período de incertidumbre y liderar a España hacia un futuro mejor.

Durante esta jornada, cerca de 25 millones de españoles concurren a las urnas para elegir a sus representantes en las cortes para los próximos 4 años. En ese contexto, el Partido Popular liderado por Alberto Núñez Feijóo, obtuvo la primera mayoría con más de 8 millones de votos, la mayoría absoluta en el Senado y la primera mayoría con 136 escaños en el Congreso de los diputados.

Creemos firmemente en la importancia de escuchar la voluntad de cambio expresada por la mayoría de los españoles, buscar acuerdos responsables para evitar el bloqueo y formar un gobierno que avance en mayor libertad, unidad, justicia y progreso para España.

José María Aznar
Expresidente de España

Iván Duque Márquez
Expresidente de Colombia

Felipe de Jesús Calderón
Expresidente de México

Mireya Moscoso
Expresidenta de Panamá

Mauricio Macri
Expresidente de Argentina

Sebastián Piñera Echenique
Expresidente de Chile

Andrés Pastrana Arango
Expresidente de Colombia

Jorge Tuto Quiroga
Expresidente de Bolivia

Miguel Ángel Rodríguez
Expresidente de Costa Rica

Mariano Rajoy
Expresidente de España